
 

Reunião de 24 de maio de 2017                                                                                                                                                                                     1 

 

 
ATA Nº 7 Sintese – Ano: Dois mil e dezassete 

 
 ------- Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e dezassete, às nove horas e trinta 
minutos, no Polo C da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o 
Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). -------------------------------------------------------------------------  
 ------- Presentes:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Docentes: Professoras: Manuela Frederico, Elisabete Fonseca, Ana Paula Camarneiro e Isabel 
Mendes; representante dos não docentes: Mário Santos e as representantes dos discentes: Joana 
Costa e Joana Henrique.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ordem de Trabalhos:  -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Um: Congresso (Propostas para divulgação; Abstracts do CQA,…); -----------------------------  
 ------- Ponto Dois: Auditorias (Planeamento); --------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Três: Compromissos de atas anteriores (Produção cientifica, …); -------------------------------  
 ------- Ponto Quatro: Produção de relatórios (Tipologia, Falta de resposta dos SI, …) ----------------------  
 ------- Ponto Cinco: Outros assuntos. -------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Síntese dos vários pontos -------------------------------------------------------------------------------------------  
 -------  Congresso. Foram analisados alguns ajustes que tiveram que ser realizados ao programa. De 
seguida foi discutido que Abstracts seriam apresentados pelo CQA. Foram ainda decididas estratégias 
de divulgação do Congresso, para além das já existentes.  ----------------------------------------------------------    
 ------- Auditorias internas. Foi planeada a próxima auditoria a ser realizada pelo CQA, ela será à 
Residência da ESEnfC. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Produção científica. A Professora Manuela Frederico voltou a reforçar a ideia de que era 
importante esta equipa do CQA produzir um artigo antes do final do mandato.  ------------------------------  
 ------- Produção de relatórios –Serviços informáticos. Foi expressa grande preocupação do CQA pelas 
frequentes ausências de resposta (Tanto em termos de programação, como mesmo a e-mails) por 
parte da equipa de programadores a questões e pedidos do CQA. ------------------------------------------------  
 ------- A próxima reunião do CQA ficou agendada para 20 de Junho ----------------------------------------------  
---------Às treze horas, deu-se por encerrada a reunião  --------------------------------------------------------------  
 


